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「山を振り返って」 
                            高橋 文人      

 

 

私がクマさん会に入ったのは、山行記録でみると発足２年目の秋の大菩薩嶺からであ

る。国内営業の方に紹介していただいたのがきっかけだったと思う。 

 

入った当初はみなさんについて行けるか心配で、いつか先頭を任された時に、遅れて

はいけないと前に行くグループを必死に追いかけ、みなさんから「久しぶりに山歩きで

しごいてもらった…」と言われた。山歩きのペースがわからない結果だったが、自分な

りに皆さんに迷惑かけない程度に歩ける、とほっとしたのを思い出す。 

 

その後山歩きが楽しみになり、リーダー熊本さんの企画に何回か参加するようになっ

た。自分一人では行こう（行ける）と思いつかない山々を紹介していただき、いくつか

参加させてもらった。その当時で思い出に残っている山は、西穂高、五竜岳、北穂高岳、

槍ヶ岳などの北アルプスの山々である。 

 

今振り返ってみると、現役時代には仕事で悩むこともあったが、落ち込まないで何と

かやってこられたのは「山」ともう一つ「オーケストラ」の活動だったつくづくと思う。

この２つについては今もやっているが、これからも続けていきたいと思う。 

 

クマさん会に参加して思うところは、リーダーはじめメンバーがとてもいい人たちだ

ということである。リーダーの用意周到な企画、周囲に対する心配りにはいつも感心さ

せられている。それから今回２０周年イベントの企画も担当してくれた事務局の方々も、

会を盛り上げるためにいろいろやっていただいている。メンバーの方々も一度同行すれ

ば旧知の間柄になり、山歩きの時、温泉上がりに一杯飲む時、帰りの電車の中などでの

会話が楽しい。 

 

最後にこれまで登って印象に残った山と、これから登ってみたい山を５つあげてみる

と… 

 

【印象に残る山】：富士山、甲斐駒ケ岳、北穂高岳、燕岳、岩手山 

 

【登りたい山】  ：晴れの甲斐駒ケ岳、もう一度の富士山、昨年中止の北岳、 

今年予定の剣岳、行っていない北海道の山 

 

 


